

Anuncian en Venezuela incremento salarial



Caracas, 10 oct (RHC) Los trabajadores de los sectores petroleros y las industrias básicas de Venezuela serán beneficiados con un incremento salarial, según informó la vicepresidenta ejecutiva venezolana, Delcy Rodríguez, luego de firmarse un acuerdo.

Representantes sindicales de la estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa), la Corporación Venezolana de Guayana y la Siderúrgica del Orinoco participaron en la rúbrica, encabezada además por vicepresidente del área económica, Tarek El Aissami.

“Este instrumento es resultado de un proceso dialogado, con los trabajadores”, expresó la funcionaria durante el encuentro.

En este contexto, Rodríguez exaltó la labor de estos sectores 'frente a las agresiones de centros de poder imperiales que se sirvieron de agentes para perturbar y atentar contra la industria nacional', aseveró.

“No habrá fuerza imperial que impida el desarrollo de nuestro país, la prosperidad y el crecimiento económico”, puntualizó además al recordar que las industrias y empresas básicas garantizan la prosperidad y estabilidad socioeconómica del país.

Estos acuerdos suscritos forman parte del programa de recuperación económica impulsado por el Ejecutivo nacional desde inicios de agosto y que incluye entre sus líneas, la recuperación de la capacidad adquisitiva de los trabajadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173634-anuncian-en-venezuela-incremento-salarial>



Radio Habana Cuba